



鴨志田第一小学校長から、学校の様子をお届けします！

運動会が無事に終了しました

10月4日(土)に無事運動会を終えることができました。翌日曜日と月曜日の荒れた空模様を見ながら、「土曜日は暑すぎずまた寒くもなく予定通り運動会を実施でき、本当に良かった」とホッとしました。ご支援、ご協力ありがとうございました。

さて子どもたちは運動会の振り返りを行い、次の活動に生かすことで自分たちを成長させようとしています。

運動会では、最高学年として全校児童をリードし、立派にそれぞれの役目を果たした6年生。今度は来週に迫った横浜市小学校体育大会に向け練習に励んでいます。休み時間には、学級全員で取り組む長縄とびをする姿が運動場で見られます。友と協力し合い、力の限り頑張してほしいものです。

次の目標に向かって活動に取り組む子どもたちに期待しています。



39日間の夏休みが終わりました

8月27日の2学期始業式に次のような話を子どもたちにしました。

39日間の夏休みが終わりました。水泳をがんばったとか、勉強をいっぱいしたとか、お手伝いをしたとか、それぞれの夏休みを過ごしてきたことと思います。いろいろなことがありましたから、ニュースに関心を持った人もいることでしょう。

この夏、日本は九州や関西地方、東北、北海道等各地で雨がたくさん降り、多くの家が水につかたり土砂崩れで流されたりしました。広島市の災害については皆さん知っていると思います。災害はいつ起きるかわかりません。だから私たちは災害が起きた時にどのように命を守る行動をすればよいか考え訓練をしておかなければなりません。

今週の土曜日8月30日には、地域の方や鴨志田中学校のお兄さん、お姉さんたちと一緒に地域防災総合訓練を行います。1年生から6年生までそれぞれが誰かが何とかしてくれるなどと思うことなく、真剣に訓練に参加しましょう。災害が起きて人が集まったとき、まずは口を閉じて話を聞き、情報を集めることが大切です。日頃から気を付けてください。

さて、2学期は81日間、学校に来て学習をします。運動会や全校遠足などの全校行事、4年生の宿泊体験学習をはじめとして行事や学習がたくさんあります。事故に気を付けて元氣よく楽しく2学期を過ごしましょう。

8月30日(土)に学校・地域防災総合訓練を行いました。大地震と校舎内での火災を想定した避難訓練では、どの児童も静かに避難し話を聞くことができていました。今回の振り返りをしっかりと行い、いざという時に備えたいと考えています。

区水泳記録会

平成26年7月30日(水)に本校プールにて、鴨志田緑小・みたけ台小・鉄小・鴨志田第一小の4校で水泳記録会を行いました。

良いお天気に恵まれ、参加した子どもたちはみな、練習の成果を発揮することができました。自分の学校の友達への応援はもちろんですが、どの学校も子どもたちは互いに応援し、相手の健闘に大きな拍手を送っていました。名前を呼ばれて大きな声で返事をする子どもや、苦しくなって途中で立ってしまっても、またがんばって25メートルを泳ぎ切った子どもの様子、心をつつにして応援する様子に、他校との有意義な交流ができた水泳記録会だったと思いました。

